

IWC LANCIERT ERSTE GROSSE FLIEGERUHR MIT CHRONOGRAPHENFUNKTION

Schaffhausen, 25. November 2021 – IWC Schaffhausen lanciert mit der Big Pilot's Watch Monopusher Edition "Le Petit Prince" die erste Big Pilot's Watch mit Chronographenfunktion. Die mechanische Stoppuhr wird über einen einzigen Drücker gesteuert, der wunderschön in die markante Kegelkrone integriert ist. Die auf 500 Exemplare limitierte Sonderedition zu Ehren von "Le Petit Prince" verfügt über das charakteristische tiefblaue Zifferblatt mit Sonnenschliff und ein Gehäuse aus Edelstahl.

Chronographen sind eine Kernkompetenz von IWC. Die mechanische Stoppuhr bildet auch einen festen Bestandteil der Fliegeruhren-Kollektion der Marke. Jetzt kombiniert die Schweizer Luxusuhrenmanufaktur ihre ikonischste Fliegeruhr zum ersten Mal mit einer Chronographenfunktion.

"IWC war schon immer bestrebt, technische Herausforderungen anzunehmen und elegante konstruktive Lösungen zu finden. Die Idee einer Big Pilot's Watch mit einer Chronographenfunktion hatten wir schon länger. Das unverwechselbare Design mit dem grossen Gehäuse und der Kegelkrone kann man sich aber nur schwer mit zwei seitlich am Gehäuse angebrachten Drückern vorstellen. Deshalb sind wir auf die überraschende und gleichzeitig logische Idee gekommen, einen Monopusher-Chronographen zu integrieren", erklärt Christian Knoop, Creative Director von IWC Schaffhausen.

Der Monopusher-Chronograph wird über einen einzigen, in die Krone integrierten Drücker gesteuert. Das macht ihn besonders benutzerfreundlich und praktisch. Wird der Drücker einmal betätigt, beginnt eine neue Zeitmessung. Ein zweites Betätigen des Drückers stoppt die Zeitmessung. Die Stoppzeit von bis zu einer Stunde wird auf dem Totalisator bei 12 Uhr angezeigt. Ein drittes Betätigen des Drückers stellt den Chronographen auf null zurück.

In der Tradition der Sondereditionen zu Ehren der weltberühmten Erzählung von Antoine de Saint-Exupéry verfügt auch die Big Pilot's Watch Monopusher Edition "Le Petit Prince" über das charakteristische blaue Zifferblatt mit Sonnenschliff. Ergänzt wird es durch ein Gehäuse aus Edelstahl und rhodinierte Zeiger. Die Zeiger, Indizes und applizierten Ziffern wurden zudem mit Leuchtmasse beschichtet, um die Ablesbarkeit bei Nacht zu erleichtern.

Das IWC-Manufakturkaliber 59365 ist eines der drei Manufaktur-Chronographenwerke von IWC. Neben den Werken aus den Kaliberfamilien 69000 und 89000 unterstreicht es die hohe Kompetenz, die IWC in der Konstruktion und Fertigung von Chronographen erworben hat. Es ist auch das einzige Chronographenwerk der Marke, das von Hand aufgezogen wird: 70 Umdrehungen der Krone genügen, um die maximale Gangreserve von acht Tagen aufzubauen. Eine Gangreserveanzeige auf der Rückseite des Werks, die durch den Saphirglasboden sichtbar ist, informiert über die im Federhaus noch vorhandene Energie.

Die mit einem braunen Kalbslederarmband mit Faltschliesse ausgestattete Big Pilot's Watch Monopusher Edition "Le Petit Prince" ist online auf IWC.com, in IWC-Boutiquen sowie bei autorisierten Handelspartnern erhältlich. Der Zeitmesser kann für das Care-Programm My IWC registriert werden und profitiert damit von einer 6-jährigen Verlängerung der standardmässigen 2-jährigen internationalen Garantie.



BIG PILOT'S WATCH MONOPUSHER EDITION "LE PETIT PRINCE"

REF. IW515202

CHARAKTERISTIKA

Mechanisches Uhrwerk – Monopusher-Chronograph mit Stoppfunktion für Minuten und Sekunden – Gangreserveanzeige – Datumsanzeige – Kleine Sekunde mit Stoppfunktion – Bei Druckabfall sicherer Glassitz – Sichtboden mit Saphirglas – Limitiert auf 500 Exemplare

WERK

IWC-Manufakturkaliber 59365

Frequenz 28'800 A/h / 4 Hz

Steine 36

Gangreserve 192 h (8 Tage) Aufzug Handaufzug

UHR

Materialien Gehäuse aus Edelstahl, tiefblaues Zifferblatt, rhodinierte Zeiger und Appliken,

braunes Kalbslederarmband mit Faltschliesse

Glas Saphir, gewölbt, beidseitig entspiegelt

Wasserdicht 6 bar

Durchmesser 46 mm

Höhe 14,6 mm



IWC SCHAFFHAUSEN

1868 gründete Florentine Ariosto Jones aus Boston die "International Watch Company" in Schaffhausen. Der amerikanische Uhrmacher kombinierte moderne Produktionsmethoden aus seiner Heimat mit Schweizer Handwerkskunst, um hochwertige Taschenuhren für das Luxussegment herzustellen. Damit schuf er 27-jährig nicht nur den typischen Engineering-Ansatz von IWC, sondern er etablierte auch die zentralisierte Fertigung von mechanischen Uhren in der Schweiz.

In den vergangenen über 150 Jahren hat sich IWC mit funktionalen und benutzerfreundlichen Komplikationen wie Chronographen und Kalendern weltweit einen Namen gemacht. Die Manufaktur war ein Pionier in der Verarbeitung von Titan und Keramik und ist heute auf robuste Uhrengehäuse aus technischen Materialien wie Titanaluminid oder Ceratanium® spezialisiert. Mit einer klaren, puristischen Designsprache und kontinuierlicher Innovationskraft entwickelt IWC zeitlos schöne Ikonen.

Uhren aus Schaffhausen sind gebaut, um Generationen zu überdauern. Entsprechend hohe Ansprüche stellt IWC an die Nachhaltigkeit sämtlicher Unternehmensaktivitäten. Die Manufaktur legt Wert auf Transparenz, beschafft Rohstoffe verantwortungsvoll und verkleinert die Auswirkungen des Geschäfts auf die Umwelt. Sie bildet die nächste Generation von Uhrmachern selber aus und möchte allen Mitarbeitenden beste Arbeitsbedingungen bieten. Gemeinsam mit Partnern setzt sich IWC zudem weltweit für benachteiligte Kinder und Jugendliche ein.

DOWNLOADS

Bilder der Big Pilot's Watch Monopusher Edition "Le Petit Prince" können bezogen werden bei press.iwc.com

WEITERE INFORMATIONEN

IWC Schaffhausen

Department Public Relations

E-Mail <u>press-iwc@iwc.com</u>
Website <u>press.iwc.com</u>

INTERNET UND SOCIAL MEDIA

Website <u>iwc.com</u>

Facebook <u>facebook.com/IWCWatches</u>
YouTube <u>youtube.com/iwcwatches</u>

Twitter <u>twitter.com/iwc</u>

LinkedIn <u>linkedin.com/company/</u>

iwc-schaffhausen

Instagram <u>instagram.com/iwcwatches</u>
Pinterest <u>pinterest.com/iwcwatches</u>